
REQUERIMENTO
Nº 183/2007

“Solicita  informações  ao 
Executivo referentes à rua Duque 
de Caxias, Centro”.

Excelentíssimo Senhor Presidente,

Considerando que  este  Vereador tem sido procurado constantemente   por  
comerciantes do centro da cidade;

Considerando que, conforme informações dos comerciantes o comércio está  
em baixa, e até a presente data, nada foi feito pela atual Administração para mudar este quadro;

É que; 
 
Diante do exposto:

REQUEREMOS a Vossa Excelência,  na forma regimental  e após ouvido o  
Douto Plenário desta Casa Legislativa, seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando a este,  
digne-se encaminhar à esta Casa as informações abaixo.

 
a) Existe  possibilidade  de  realizar  estudos  para  transformar  a  rua  

Duque de Caxias em calçadão, incentivando assim o comércio local?
b) Caso positivo, citar data prevista.
c) Caso negativo,  quais providências então serão tomadas pela atual  

Administração para levantar o comércio central?

Plenário  da  Câmara  Municipal,  Sala  Vereador  ZINO  MILITÃO  DOS 
SANTOS, 4 de junho de 2007.

Valdeci Vicente do Amparo
VEREADOR
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